

La biblioteca de Portalea volverá a funcionar en horario nocturno en septiembre para exámenes

A. L. EIBAR

La biblioteca Juan San Martín de Portalea volverá a poner en marcha a principios de septiembre su horario especial nocturno para que los estudiantes eibarreses puedan preparar los exámenes. Este horario especial, de 21.15 a 01.00 horas, se mantendrá hasta

el próximo 23 de septiembre, a excepción de los días 8 y 9 de septiembre que son festivos.

Es la tercera vez que la biblioteca de Portalea funciona en horario nocturno en época de exámenes. La primera experiencia fue el pasado mes de febrero y marzo y más de 850 estudiantes utilizaron sus instalaciones en este hora-

rio nocturno.

También en junio se abrió de noche y la experiencia fue también positiva, según indican los responsables de la biblioteca Juan San Martín.

Esta iniciativa se ha puesto en marcha este año dada la demanda de los estudiantes que reclamaban la apertura nocturna de la biblioteca para poder estudiar en exámenes. El departamento de Cultura mantiene su intención de abrir de noche durante tres épocas diferentes del año que coinciden con exámenes. La primera será entre enero, febrero y marzo. Posteriormente funcionará en

horario nocturno entre mayo y junio. Los exámenes de septiembre también contarán con apertura nocturna de Portalea.

En este horario especial, la biblioteca pone en marcha todos sus servicios. Se puede leer o estudiar en la sala, consultar hemeroteca, solicitud de préstamos de libros, acceso a internet y utilización de fonoteca. También se abren la sala de trabajos y estudio en grupos.

Sus responsables esperan mantener los niveles de asistencia que se han logrado en las anteriores épocas de apertura nocturna del servicio.